

Versicherungsvermittlung

BasisBeratung

- erschwinglich, denn die Beiträge sind unabhängig von der Beratung überall gleich
- nur im persönlichen Gespräch verbindlich für alle Gesprächspartner
- für Laien unverzichtbar
- vom Experten geleitete Bedarfs- & Risikoanalyse
- Haftungsübernahme für die Empfehlung vom Experten

BasisBeratungen heben die einzelnen aus der Bedarfs- & Risikoanalyse bekannten Informationen mit Hilfe der Fachkompetenz Ihres Versicherungsmaklers auf ein höheres Komplexitätsniveau.

Woran liegt es, dass inzwischen viele InteressentInnen selbst bei Entscheidungen über die Investition von mehreren hunderttausend Euro dazu neigen, diese per online-Abschluss zu fällen – und somit ohne eine Basisberatung erhalten zu haben? - Ein Vertrauensaufbau kann schwierig und zeitaufwendig sein. Da bleibt man lieber für sich und gemütlich zu Hause...?

BasisBeratungen führen zu dem, was die meisten KundInnen wünschen – einer Empfehlung vom Experten. Diese Empfehlung kann ich nur mit Hilfe der Erkenntnisse abgeben, die ich aus der Bedarfs- & Risikoanalyse ziehen kann.

Lebewesen wie Bürger, Damen oder Herren können das im persönlichen Gespräch gewonnene Vertrauen nutzen, indem Sie die Informationen auf dem erforderlichen Komplexitätsniveau verarbeiten und die freiwerdende Energie in Ersparnisse, clevere Investitionen oder bessere(n) (Service/-) Leistungen übersetzen.

Ja, es wird sich lohnen, ein persönliches Gespräch zu führen. Lassen Sie sich nicht länger an der Nase lang führen, wenn Ihnen unverbindliche Meinungsäußerungen als Maklerempfehlung vorgegaukelt werden.

Kontakttelefon:

0208 – 88 368 499